

## **Aktueller Stand vom Steinbruchprojekt?**

Geschrieben von: Kurt Michael Jantscher  
Sonntag, den 15. April 2007 um 00:00 Uhr

---

Anfrage an ProStübingtal:

### **Wie sieht das Steinbruchprojekt aus?**

Am 15.9.2006 wurde das Projekt bei der BH Graz-Umgebung eingebracht.

Bisheriger Informationsstand:

- Betreiber: Fa. Reitner
- Grundstücksbesitzer: Familie Köppel
- Steinbruch im Jodlgraben - in Richtung Süden am westlichen Ortsende von Großstübing
- Betriebsgröße: 4,7 ha vollständig im Landschaftsschutzgebiet
- Abbaumenge: zunächst 60.000 m<sup>3</sup> pro Jahr - entspricht etwas mehr als 100.000

Jahrestonnen

- Gestein: gleich wie entlang des Murtales zwischen Peggau und Graz
- Aufbereitung: mobile Brecher direkt beim Steinbruch
- Abtransport: durch Lkw entlang der Jodlstraße bis zur Einbindung in die Landesstraße L315 und dann in die Hauptbedarfsrichtung nach Kleinstübing